



学校ウォッチング

心の成長と絆を深める 「集団宿泊」

11月7日(木)、8日(金)に、5年生が熊本県立あしきた青少年の家で集団宿泊教室を実施しました。「あいさつ」「あつまり」「あとしまつ」「ありがとう」の4つの「あ」を合言葉に、自立した規律ある集団づくりを目指して活動しました。

マリン活動のペーロンでは声を合わせて櫂をこぎました。また、班で協力しながらビンゴオリエンテーリングにも挑戦しました。子供たちは活動を通じて協力する大切さを学び、大きな達成感を味わいました。

2日間でしたが、心の成長と絆を深める貴重な体験となりました。



あいさつ運動 松高小あいさつキャラクター「愛パンダの愛ちゃん」と一緒にあいさつ運動をしています。多くの子供たちが自主的に参加し、朝から元気なあいさつでスタートを切ることができます。

水俣に学ぶ肥後っ子教室



「環境を大切に」

11月29日に5年生が、公害の事実を学び、環境を守る大切さを考えることを目的に、「水俣に学ぶ肥後っ子教室」に参加しました。語り部講座でお話を聴き、語り部さんの生い立ちや差別の実情を知りました。また、環境センターでのSDGsや環境負荷についての学習、資料館で水俣病の歴史と現在の水俣について学習し、環境を大切にしたいという思いをもちました。この学習を通して、環境問題への意識を深め、未来への責任を考えることができました。